

# MNI Central

MISIONES NAZARENAS INTERNACIONALES

11 de octubre de 2023

## Región Mesoamérica



## Jamaica

Jamaica fue una de las islas descubiertas por Cristóbal Colón en 1494 y estuvo habitada por los españoles hasta el siglo XVI. En 1655, los británicos se apoderaron de esta isla para establecer ahí una economía de plantación. Con la abolición de la esclavitud en 1834, se estima que 250,000 esclavos fueron liberados. En 1958, Jamaica obtuvo mayor independencia de Gran Bretaña, pero se unió a otras colonias británicas del Caribe para formar la Federación de las Indias Occidentales. En 1962, Jamaica se retiró de esta Federación para obtener plena independencia. La Iglesia del Nazareno estableció oficialmente su obra en Jamaica en 1966. Se estima que más del 45% de la población de Jamaica tiene menos de 25 años, y debido a que existe una población joven tan grande, los niños y los jóvenes son el enfoque principal de las iglesias en Jamaica.



3,354 miembros



34 iglesias oficialmente organizadas



12 ministros licenciados y  
19 ministros ordenados  
en 2 distritos



## ORACIONES

- Oremos por un avivamiento en nuestras iglesias a través de un nuevo derramamiento del Espíritu Santo sobre la Iglesia.
- Oremos por más obreros en la viña que estén totalmente entregados a Dios y con fervor por el evangelismo.
- Oremos para que muchas más almas sean ganadas para Cristo a medida que seguimos haciendo obra juntos y obedeciendo la guía del Espíritu Santo a través de nuestros esfuerzos de evangelismo.



## ALABANZAS

- Demos gracias por la salvación de los 25 niños y por su continuo crecimiento en el conocimiento de Jesucristo.
- Alabemos a Dios por las relaciones que se están construyendo y por las cinco personas que se han acercado a Cristo gracias a la obra de atender las necesidades físicas de una comunidad local.



En armonía con la Gran Comisión y la misión de la Iglesia del Nazareno, Jamaica sigue haciendo esfuerzos concertados para ganar almas para el Reino de Dios a través del evangelismo. Nuestro enfoque ha sido capacitar a nuestros miembros en evangelismo y, posteriormente, brindar oportunidades de practicar y aplicar el aprendizaje a nivel de la iglesia local.

La capacitación comenzó en mayo de 2023, con una semana de oración y ayuno para buscar la presencia y el poder del Espíritu Santo en nuestros esfuerzos de evangelismo. Dirigido por la Junta de Evangelismo, a esta le siguieron varios días de enseñanza de teorías de evangelismo enfocadas en el "qué, por qué, cuándo y cómo del evangelismo".

Animadas por los conocimientos recién adquiridos y un nuevo fervor por ganar almas para el Reino, las iglesias han llevado a cabo campañas de expansión. Se están utilizando diversos enfoques, incluida la distribución de folletos en recorridos casuales por las comunidades, los recorridos de oración enfocados en las necesidades de las comunidades y testimonios individuales en comunidades cercanas.

No se pueden pasar por alto las necesidades de las comunidades donde se lleva a cabo el evangelismo activo. Una iglesia ha emprendido la iniciativa "Sábado de sopa y alabanza", donde se sirve sopa y se comparten alabanzas a través de testimonios personales. Se están construyendo relaciones sólidas con las familias y los niños de la comunidad asisten a la iglesia infantil. Sopa y otros alimentos también se distribuyen a los no pueden salir de sus hogares por restricciones físicas. Cinco personas han aceptado a Cristo gracias a estos esfuerzos.



Preparando sopa para una jornada de "Sábado de sopa y alabanza".

Hay un fuerte enfoque en acercar a los niños a Cristo. Los maestros de la escuela dominical han sido capacitados específicamente para evangelizar a los niños, y los maestros ayudan a los niños a darse cuenta de que ellos mismos son evangelistas. A través de jornadas de diversión infantil, se han salvado 25 niños.



Una jornada de diversión infantil y juvenil.

Jamaica es una nación emisora. Dos personas aceptaron el llamado para ir a Ábaco, Bahamas, a través de Misión Movilización en agosto de 2023. A través de una venta de pasteles y el concierto "Aquí estoy. Envíame a mí", se recaudaron fondos para cubrir los gastos de transportación de su viaje. Las familias de los dos miembros se vieron impactadas positivamente por los esfuerzos realizados por la iglesia para recaudar los fondos, y los miembros de la iglesia se revitalizaron ante el desafío que presenta ofrendar para la obra del Señor. Carlos Gordon, de Jamaica, es un misionero desplegado globalmente para la Iglesia del Nazareno en África, donde se desempeña como coordinador financiero regional.



Orando por los enviados a Bahamas.

### ¿Usted podría servir?

¿Dios le está llamando Dios a participar en su misión? Haga clic [aquí](#) para más información.



MNI Central está disponible en un archivo PDF seleccionado.  
Para leer ediciones anteriores, haga clic [aquí](#).



17001 Prairie Star Pkwy  
Lenexa, KS | 66220 US

